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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 10 

令和 2年 5月 28 日 

午前・午後 11時 10 分 

議会名 令和  2 年 第 4 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   1番   慶野 常夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．災害時における避難に 

 ついて 

（１）避難所のインフラ寸断

時の電力供給について 

  

 

 

（２）電気自動車（EV）の活用

について 

 

 

 

 

 

 

 

（３）民間企業との災害協定 

 の現状について 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 過去に避難時に避難所で停電が起きたことがあ

るのか伺いたい。 

② 避難所の停電対策としてどのようにお考えなの

か伺いたい。 

 

① インフラが寸断された際、電気自動車（EV）は 

移動手段だけでなく家庭や避難所への電力供給も 

可能であり大変有効的と考えますが、どのように 

お考えなのか伺いたい。 

② 安定した災害時の電力供給として、電気自動車

(EV)からの電力供給が可能な民間企業などと災害

協定を締結することが望ましいと考えますが、ど

のようにお考えなのか伺いたい。 

 

① 令和元年 12月定例会で民間企業との災害協定

を要望しましたが、羽田工業団地の民間企業との

災害協定を検討されたのか伺いたい。 

② 自動車や農業用車両など、車両を対象とした避

難所として使用できるよう羽田工業団地の民間企

業と災害協定を締結することについてどのように

お考えなのか伺いたい。 
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２．職員の在宅勤務の実施と 

 サテライトオフィスの状況 

 について 

（１）在宅勤務の試行を踏ま 

 えた在宅勤務実施について 

 

 

（２）サテライトオフィスの 

 状況について 

 

 

 

 

 

① 新型コロナウイルス感染症の予防措置として 

 4 月 14日から在宅勤務を実施したが、その実施

内容と今後の方向性について伺いたい。 

 

① 在宅勤務困難な部署を対象とした、本庁舎以外 

 の市有施設を利用したサテライトオフィスの状況

について伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


